

おめでとうございます

成人善行表彰

土用の丑の日に、光楽園
養護老人ホームの皆さんに、
昭和54年から現在までうな
ぎの白焼き(120枚)を贈り
続けて、大変喜ばれており
ます。

長年にわたる地域の社会
福祉に貢献した善行に対し、
日本善行会から全国表彰さ
れました。



椎名 宏さん(関)

社会教育功労表彰

永年の社会教育活動が認
められ、千葉県社会教育連
絡協議会から、お2人が表
彰されました。



深田正治さん(虫生)
(前社会教育委員)



吉田 薫さん(長塚)
(前社会教育委員)

さわやかハートちば優良実践団体表彰

◆長塚クリーン友の会◆

道路美化活動や、集落の
独り暮らしのお年寄りとの
交流を図るため、心のこも
った手作りによる食事会等
のボランティア活動に対し、
千葉県知事から表彰されま
した。



会長 木内こうさん
(長塚)

スポーツレクリエーション祭

上位を独占

第5回スポーツレクリエーシ
ン祭が、10月22日旭市第一中学校
で開催されました。Aコート・B
コートに分かれて行われたグラウ
ンドゴルフの部で、町のチームが
上位を独占する大活躍をしました。
結果は次の通りです。

Bコート団体の部

優勝 入チーム

準優勝 宮内チーム

3位 桑郷チーム

Bコート個人の部

準優勝 林 秀子さん

(入チーム)

海匝郡市老人スポーツ大会 36人が参加してみごと優勝



海匝郡市老
人スポーツ大
会(グラウン
ドゴルフ)が、
海上町滝のさ
と自然公園を
会場に、10月
26日に開催さ
れました。町
の代表チーム
がみごと団体
の部で優勝、
個人の部で尾
垂の仲村穎齊
さんが優勝、
木戸の吉田嘉
信さんが準優
勝しました。

寿大学の社会見学



▶ポータタワー前の学生たち
生涯学習とスポーツの道
を開く町の寿大学(川島長
一学級長)の「海と空」を

テーマとする社会見学が11
月9日千葉市と成田市で行
われました。学生67人は2
台のバスで出発、千葉港の
視察船若潮丸は強風で欠航
予定変更し青葉の森千葉市
立中央博物館で千葉県の自
然と歴史を学び、午後成田
国際空港で管理塔など各施
設と、実際にジェット機が目
の当たりに着陸する光景な
ど見学しました。4万人の
人が働いているマンモス空
港には目を見張るばかりで
した。
通信員 山辺光男(木戸)

浅間神社の上棟式

夏の日射しを思わせる10
月14日、子供、安産、良縁
の神様として親しまれてい
る浅間神社(せんげん様)
の上棟式が行われました。

祭典終了後は餅や、お菓
子、ラーメン等が投げられ
「神社からのお餅は、健康
で長生きできる」と多くの
人で賑わい、みんなでお祝
いしました。



▲あちこちから手が延びます

通信員 渡辺好子

(宮内)

